

"La vraie fausse bonne idée de M. Schulz" dans Le Monde (31 octobre 2013)

Légende: À l'aube des élections européennes de mai 2014, le journal français Le Monde, commente, dans son édition du 31 octobre 2013, l'idée émise par Martin Schulz, président du Parlement européen, de politiser la désignation du successeur de José Manuel Barroso à la tête de la Commission européenne.

Source: RICARD, Philippe. «La vraie fausse bonne idée de M. Schulz» dans Le Monde. 31.10.2013, p. 21.

Copyright: (c) Le Monde

Avertissement: Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_vraie_fausse_bonne_idee_de_m_schulz_dans_le_monde_31_octobre_2013-fr-1f7baf50-1a04-4244-b11b-b712d76140a6.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.